

Miles de chavistas marchan en Caracas en apoyo a Maduro

El Ciudadano · 3 de agosto de 2024

Simpatizantes del Gobierno venezolano salieron a las calles ante la convocatoria de Maduro de enfrentar el intento de golpe de Estado



Miles de **chavistas** se congregaron este sábado en **Caracas** en **defensa de la paz** y en **respaldo** a la **reelección** del presidente de Venezuela, **Nicolás Maduro**, quien ha **denunciado** un **intento de golpe de Estado** en marcha.

Te recomendamos: Maduro acusa a EE.UU. de intentar «golpe de Estado cibernético»

«Es una manifestación hermosa de respaldo a la **Revolución Bolivariana**, de respaldo a la decisión del pueblo refrendada por los escrutinios que emitió el **Consejo Nacional Electoral** (CNE), pero sobre todo un mensaje al **mundo de paz**», manifestó el primer vicepresidente del **Partido Socialista Unido de Venezuela** (PSUV), **Diosdado Cabello**.

Desde el centro de **Caracas**, el **diputado** de la tolda roja manifestó que «en **Venezuela**, quien ganó las elecciones con el **voto popular** fue el presidente **Nicolás Maduro**». Consideró que la **movilización**, que inició en el centro de **Caracas** y **culminará en el Palacio de Miraflores** (oeste), sobrepasó las expectativas.

Diosdado Cabello se dirigió a **Estados Unidos** y aseguró que **Washington ha querido imponer «un fraude»** a través de las **transnacionales** de las **telecomunicaciones** y los **medios de comunicación**.

Finalmente, **pidió la no intromisión** en los asuntos internos de su país y llamó al **pueblo venezolano** a estar alertas ante las **agresiones**.

Raúl Estaba, quien acudió a la marcha, indicó al canal del **Estado** que «tiene que haber **paz** con **justicia**. ¡Qué se haga justicia», reiteró al referirse a la **violencia incitada** por la oposición.

«No van a poder, **somos hombres y mujeres de paz**», dijo por su parte **Mayerlin Cedeño**, quien manifestó estar comprometida en la **defensa del país**.

Esta semana, **simpatizantes del Gobierno venezolano** salieron a las calles ante la convocatoria del presidente Maduro de enfrentar el intento de **golpe de Estado**, tras los resultados electorales del 28 de julio.

Por: Agencia Xinhua

Foto: Agencia Xinhua

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](http://elciudadano.com)

